

"Le mandat parlementaire est très prenant"

Publication : jeudi 16 janvier 2014 13:40

La Nouvelle République, 16 janvier 2014

France/Monde - Témoignage

"Le mandat parlementaire est très prenant"

16/01/2014 09:33

La tentation sénatoriale s'est-elle inversée pour que le Sénat vote le projet ?

Jean-Pierre Sauter : « Je pense que le vote risque d'être proche de celui du mois de septembre, donc le rejet, mais les sénateurs socialistes qui avaient voté contre ne prendront pas part au vote cette fois-ci. Mais je n'ai pas de doute sur l'adoption. Suite de notre proposition à l'Assemblée nationale. J'y suis personnellement réticentement favorable et mes collègues n'ont rien de si des autres, puisque j'ai parfois cumulé, parfois non. Je sais que les journées m'ont que vingt-quatre heures et que le mandat parlementaire est très prenant, si on veut le faire sérieusement. »

Cette loi va-t-elle changer la vie politique française ?

« Je pense que cette loi sera une loi forte du quinquennat, qui permettra une forte modernisation de la vie politique française. Elle va permettre de réviser des textes pour avancer les mandats et nous ne manquons pas de talents ! Et on en fera avec cette image d'un Sénat, de même que les choses vont se faire. »

Les parlementaires qui sont candidats aux municipales ne le sont donc que pour trois ans ?

« Je considère qu'ils devraient être élus envers les électeurs et annoncer leur intention. Je pense aussi que les citoyens pourraient voter cette transparence d'intention de la part des candidats. Mais je rappelle qu'on ne peut pas être parlementaire et être membre d'une collectivité à condition de n'y avoir aucune fonction exécutive. »

Propos recueillis par Bruno Besson



Le sénateur socialiste de Loire, Jean-Pierre Sauter est président de la commission des Lois.
(Photo Sévry)